

Entraide d'activités créatrices accueille les Amis de Raymond

12/10/2015



Bénévoles, animateurs et amis de Raymond ont passé un agréable moment, lundi 12 octobre, autour des ateliers d'activités créatrices.

C'est avec un grand plaisir que Josiane Gautier, présidente de l'association Entraide

de d'activités créatrices, les bénévoles et Marie-Gabrielle Jonchère, conseillère muni-

cipale, ont reçu dans différents ateliers, cinq amis de Raymond, lundi 12 octobre, à

la salle polyvalente avec leur animatrice Nesrin Hervé. Ils se sont répartis dans différents groupes comme la peinture ou la confection de bracelets brésiliens. C'est surtout celui du cuir qui a retenu leur attention avec la réalisation de porte-monnaie. Cette visite était proposée par le Conseil du développement du Pays-d'Ancenis sur le thème de la sensibilisation au handicap. Outre le fait de découvrir de nouvelles activités, ce fut l'occasion de partager un moment convivial et un goûter en fin d'après-midi. A noter que l'Entraide est ouverte à toutes et à tous, le lundi, de 14h30 à 15h30, à la salle polyvalente. L'entrée se trouve du côté de l'école Castellane 3.

La Rouxière

14/10/2015

Le groupe d'Entraide accueille Les amis de Raymond



Comme chaque lundi, le groupe d'Entraide des ateliers créatifs s'est retrouvé à la salle polyvalente pour son atelier de loisirs créatifs. Dans le cadre de l'année de la sensibilisation aux handicaps, proposée par le conseil de développement du pays d'Ancenis, les bénévoles ont accueilli, ce lundi, Les amis de Raymond. L'occasion de leur faire découvrir leurs activités, partager un moment et, en fin d'après-midi, un goûter. Ici, Marie-Françoise montre la fabrication d'un porte-monnaie à un membre des Amis de Raymond.